

DOMINGO 26 DE FEBRERO DE 2017

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

INDEPENDIENTES SIN FUTURO EN LOS COMICIOS: ARC

Debido a que en el país no observa candidatos independientes, el diputado federal Armado Rivera Castillejos aseveró que no ve “mucho” futuro a ese tipo de candidaturas. Afirmó que en las próximas elecciones los partidos continuarán con la mayoría de la votación de los ciudadanos. Señaló que a excepción del diputado local de Jalisco, Pedro Kumamoto, no hay otro funcionario que sea independiente; ya que los demás han tenido una trayectoria en algún partido político, como PRI o PAN. Yo creo que las cosas seguirán como siempre han seguido, la mayoría de la población vota por los partidos políticos, y claro que ayuda que el candidato sea conocido y que tenga una trayectoria. A los candidatos independientes, a mi juicio, no les veo mucho futuro porque yo no veo (que haya) en todo el país más que uno: el diputado local de Jalisco, Pedro Kumamoto. (Pero) independientemente, todos lo demás tienen una vida en uno u en otro partido, ya sea en el PRI o en al PAN y por eso no veo yo (candidatos) independientes, declaró. (PA 3, AM)

SON TIEMPOS DE TRABAJO, NO ELECTORALES

Por Tina Hernández

A seis meses de que comience el proceso electoral en Querétaro, el jefe de la Oficina de la Gubernatura, Bernardo Nava Guerrero, aseveró que no son tiempos de elecciones, sino de trabajo para consolidar los gobiernos electos en 2015. De acuerdo con la Constitución de Querétaro, el proceso electoral para renovar ayuntamientos y Legislatura local comenzará el 1 de septiembre de este año. Además, a nivel nacional se elegirá a presidente de la República e integrante del Congreso de la Unión. (N, 2)

EXPLICAN A PANISTAS PROYECTO DE TRANSPORTE PÚBLICO; REPORTAN AVANCE DE 40%

Militantes del PAN en el municipio de Querétaro sostuvieron una reunión informativa privada con Luis Bernardo Nava Guerrero, Jefe de la Oficina de la Gubernatura, en las que se les informó los avances en el proyecto del sistema del transporte público denominado TMQro. Nava afirmó que dicho acercamiento fue un compromiso que realizó el ahora dirigente municipal del PAN, Enrique Correa Sada. (AM 3, CI)

PRI

LAMENTA PRI EL DECESO DE GUSTAVO CARVAJAL, SU EX DIRIGENTE NACIONAL

Por Redacción

El presidente y la secretaria general del CEN del PRI, Enrique Ochoa Reza y Carolina Monroy, respectivamente, lamentaron el sensible fallecimiento de Don Gustavo Carbajal Moreno, y expresaron sus más sentidas condolencias a sus familiares, ex colaboradores y amigos de quien fuera exdirigente nacional del partido, de 1979 a 1981. (PA, 4)

SE PREPARA LA CNOP LOCAL PARA LA ELECCIÓN DE DIRIGENCIA NACIONAL

Por Rubén Pacheco

La CNOP renovará su dirigencia nacional, por ello, este sábado en reunión extraordinaria del organismo, se eligió a los asambleístas que tendrán la facultad de votar para elegir al nuevo presidente nacional del sector popular. (N, 3)

DOMINGO 26 DE FEBRERO DE 2017

FUEGO AMIGO / REGRESA A CASA

La querencia: Marco Antonio León Hernández regresa al PRI, instituto político que lo vio crecer. Tras pertenecer al PARM, Convergencia y Movimiento Ciudadano, el ex diputado y doctor en Derecho ha solicitado su reinscripción y ayer dio un curso en la CNOP. (PA, 1)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

QUERETANOS. Ayer al mediodía, David Palacios, CNOP, celebró encuentro con sus Comités Municipales. En la reunión se decidió que 40 militantes de ese sector irán a la asamblea nacional en la que se elegirá a Pepe Murat como su líder. En tanto Paul Ospital protesto como presidente nacional del IZADEP, como lo adelantamos el viernes pasado, Cuando el río suena, agua lleva. (PA, 1)

NOTAS PRINCIPALES

PA: ES TIEMPO DE CUMPLIR: NAVA

Por Fernando Venegas Ramírez

Previo a que iniciara su informe ante la militancia panista del municipio de Querétaro, Luis Bernardo Nava Guerrero, jefe de la Oficina del gobernador Francisco Domínguez, afirmó que ve una estructura de Acción Nacional fortalecida y con la determinación de rendir buenas cuentas. Sin embargo, acotó que ahora es tiempo de trabajar y cumplir con las responsabilidades encomendadas. (PA, principal)

AM: “PARO NO ES LATENTE”

Por Cecilia Conde

Desde el viernes por la tarde, un grupo aún no identificado divulgó vía telefónica mensajes que alertan sobre una posible suspensión de labores del transporte público, el cual –precisan- no operará el lunes, ante lo que Luis Bernardo Nava Guerrero, Jefe de la Oficina de la Gubernatura, refirió que no se considera latente paro de unidades. (AM, principal)

EUQ: PIDEN REFORZAR VIGILANCIA EN DUCTOS

Por Maritza Navarro y Martha Romero

Las tomas clandestinas son “un dolor de cabeza” para las autoridades de gobierno de Querétaro, y aunque hay vigilancia, es necesario que se refuercen los mecanismos de seguridad de los tres niveles de gobierno, afirmó Juan Carlos Padilla, delegado estatal de la SEGOB. (EUQ, principal)

N: DIERON CÁTEDRA

Por José Luis Jiménez

Gallos Blancos ligó la tercera victoria consecutiva en la Liga y así logró ingresar a la zona de clasificación rumbo a la liguilla, al derrotar 4-3 a los Pumas de la UNAM ante más de 30 mil aficionados en el estadio Corregidora. (N, principal)

DOMINGO 26 DE FEBRERO DE 2017

DQ: ¡GALLOS IMPARABLES!

Por Marcos Arellano

Mejor guion no podía haber, Gallos sacó los espolones en casa y con un partido lleno de emociones y goles, vencieron 4-3 a Pumas para sumar su tercer triunfo consecutivo desde la llegada de Jaime Lozano, además se colocan en zona de liguilla. (DQ, principal)

PODER EJECUTIVO

NO DESCARTA AGUILERA AMPAROS POR REFORMA

Por Rubén Pacheco

José Luis Aguilera Rico, Secretario del Trabajo, indicó que la dependencia estará al pendiente de cómo recaerá en los trabajadores la nueva reforma que permite que los patrones paguen el 50% del salario a sus empleados cuando se incapaciten. (N, 3)

GESTIONAN RECURSOS PARA SECTOR AGROPECUARIO

La SEDEA prepara proyectos para tener recursos adicionales de la federación, luego del recorte de 100 mdp en el presupuesto 2017. Tonatiuh Cervantes Curiel, titular de la SEDEA, explicó que este dinero equivale a 35% de lo ejercido el año pasado, las ventanillas para recibir proyectos abrieron el pasado 15 de febrero y estarán en operación hasta el 14 de marzo. (EUQ 5, DQ 10)

AUMENTARON EN 20% LAS PREINSCRIPCIONES A NIVEL BÁSICO

El viernes 24 de febrero concluyó el periodo de preinscripciones para el nivel básico en el estado, informó Enrique de Echávarri, titular de la USEBEQ, quien aseveró que en comparación con el año pasado, hubo un incremento de 20% en los alumnos preinscritos para el próximo ciclo escolar. (AM 2, PA 3)

PARO DE TRANSPORTISTAS NO ES UN RIESGO LATENTE, DICEN

Por Paulina Rosales

Un paro de transportista es un riesgo que el Gobierno del Estado no tiene considerado como latente, afirmó Luis Bernardo Nava Guerrero, Jefe de la Oficina de la Gubernatura y coordinador del proyecto de renovación del transporte público. Ante los anuncios efectuados en redes sociales sobre detener el servicio debido a la situación económica de los transportistas, agravada por alza a los precios de los combustibles, Nava destacó que el Gobierno del Estado continúa en mesas de diálogo con las 15 empresas concesionarias. (EUQ, 4)

REGULA IQT SEIS PLATAFORMAS DE SERVICIO DE TAXI EJECUTIVO

Seis plataformas tecnológicas están en proceso de regularización para brindar el servicio ejecutivo de taxi, no serán concesiones sino permisos de dos años los que se entreguen a las unidades que determine el IQT, informó el director del instituto, Alejandro López Franco. (EUQ 4, DQ 1)

PODER JUDICIAL

DEBATEN POR FALLO DE SUPREMA CORTE

Por Fernando Venegas Ramírez

El legislador federal de extracción priista, Braulio Guerra Urbiola, dijo a PLAZA DE ARMAS que en el fallo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación que avaló la Acción de Inconstitucionalidad 138/ 2015 promovida desde el

DOMINGO 26 DE FEBRERO DE 2017

Congreso de Querétaro y en la que se invalida el Párrafo Segundo del Artículo 133 de la Ley de los Trabajadores del Estado de Querétaro que ponía como requisito para acceder a las pensiones y jubilaciones, se tiene que acreditar el 50 por ciento del periodo de antigüedad haya sido laborado en la misma dependencia. En ese sentido, y reconociendo la carga que representa para las finanzas de la entidad el cargar con las pensiones de los trabajadores además de otorgar servicios de salud, educación, servicios e infraestructura, dijo que “no obstante en el caso de los trabajadores, no solo hablamos de Derechos Humanos individuales, sino del concepto que revolucionó a las constituciones del siglo XX en el mundo a partir de 1917 con los derechos sociales, preponderantemente el laboral” (...) Por su parte, la magistrada presidenta del Tribunal Superior de Justicia (TSJ), Consuelo Rosillo Garfias, acotó que solo se trata de la supresión del Segundo Párrafo del Artículo 133, por lo que en el tema de la edad mínima (60 años) para jubilarse y 28 años de trabajo, cada persona tendrá que interponer su amparo de manera individual. (PA, 1 y 8)

MUNICIPIOS

AVANZA PROYECTO DE BASE AÉREA EN EL ESTADO

Por Eduardo Hernández

La Base Aérea Militar que se instalará en el municipio de El Marqués, en las inmediaciones del Aeropuerto Intercontinental de Querétaro, incluirá el Escuadrón Aéreo 401, cinco aeronaves F5 y un Centro de Adiestramiento Especializado para la capacitación de los pilotos aviadores a través de simuladores. (DQ, 1 y 2)

AUMENTA 32% ROBO DE AUTOS ESTE AÑO

Por Eduardo Hernández

En lo que va del año los delitos más frecuentes en Querétaro son el robo de autos, el robo a casa habitación y las lesiones dolosas; los municipios con mayor incidencia son Querétaro, El Marqués, Corregidora y San Juan del Río, de acuerdo a información de Semáforo Delictivo. (DQ, 1 y 3)

INFORMACIÓN GENERAL

NIÑOS DE 10 AÑOS YA PADECEN ALCOHOLISMO

Por Zulema López

La adicción al alcohol en El Marqués ya la padecen hasta los niños de diez años de edad, reveló el presidente de la Asociación Civil Muesma, Gabriel Olvera, al informar que se gestionan recursos, con la iniciativa privada, para la apertura de un centro de rehabilitación en La Cañada. (DQ, 4)

DESPLEGADO

A la comunidad en general. A la comunidad Universitaria. A lo docentes sindicalizados de la UAQ. Presente. El H. Consejo Consultivo del SUPAUAQ informamos que: 1. Desde octubre del 2016 a la fecha nuestro sindicato se ha visto inmerso en un conflicto interno inédito que ha traído como consecuencia la incertidumbre en la representación legal y legítima de nuestros agremiados. 2. El origen y causas directas de este conflicto reside de la entrega irregular y sin fundamento legal de una “Toma de nota” por parte de la JLCA a una planilla que, al igual que la otra contendiente, fue descalificada durante el proceso de elección del Comité Ejecutivo del SUPAUAQ. 3. El grupo encabezado por el Mtro. Saúl García Guerrero, quien es desconocido por todos los órganos del gobierno del SUPAUAQ, ha desplegado una actividad constante de violencia, hostigamiento y denostación hacia miembros del SUPAUAQ teniendo como única fuerza y bandera la posesión de esta ilegal toma de nota. 4. ¿Por qué es ilegal la

DOMINGO 26 DE FEBRERO DE 2017

“toma de nota” otorgada por la JLCA a Saúl García? A) porque le fue expedida cuando la Asamblea Electoral aún no concluía. B) porque le fue otorgada sin haber entregado los documentos que dispone la ley para avalar el cambio de directiva sindical, específicamente Saúl García y su planilla descalificada, NO entregaron algunos documentos. 5. Por lo anterior, denunciarnos y acusaos a la JLCA de ser la principal causante material e intelectual del conflicto interno del SUPAUAQ. (...) En caso de negarse a esto último responsabilizamos al Gobierno del Estado, a la ST y a la JLCA de la huelga que pueda ser estallada ilegal e ilegítimamente el próximo primero de marzo por el grupo que encabeza Saúl García. “Por una Auténtica Comunidad Universitaria”. H Consejo Consultivo del SUPAUAQ. (EUQ 10, DQ 10, N 3, PA 4)

PGR ACUERDA REPARACIÓN DE DAÑO PARA PERIODISTA DE QUERÉTARO

La Fiscalía Especial para la Atención de Delitos contra la Libertad de Expresión informó hoy que facilitó un acuerdo de reparación del daño a favor de un periodista queretano que fue amenazado y despojado de un teléfono móvil. La fiscalía se reservó el nombre del periodista, su medio, los detalles y la fecha de las amenazas en su contra. (EUQ 9, CI)

DESPIDOS EN DDH POR “DESLEALTAD”, ASEGURAN

Por Paulina Rosales

Los despidos efectuados en la DDHQ obedecieron a acusaciones de “deslealtad”, aseguró una trabajadora cesada el pasado jueves 23 de febrero, quien acusó a personal de este organismo por mantener actitudes de “misoginia y violentar sus derechos laborales”. (EUQ, 3)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	AMX: AMEALCO.MX
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	ARM: ARGÓN MÉXICO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	AC: ACONTECER
CQRO: CÓDIGO QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	CyP: CIUDAD Y PODER
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	VS: VOZ DE LA SIERRA	CI: CÓDICE INFORMATIVO
ELS: EL SOL DE SAN JUAN		DR: DIARIO ROTATIVO
EM: EL MOSQUITO		EXM: EXPRESS METROPOLITANO
EE: EL ECONOMISTA		EQ: EXPRESO QUERÉTARO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		IN: INQRO
R: REFORMA		IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
LJ: LA JORNADA		LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
E: EXCÉLSIOR		PI: PODER INFORMATIVO
LAP: LA PRENSA		Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
		RQRO: REQRONEXION
	SB: SEMANARIO BITÁCORA	
	SQ: SEXENIO QUERÉTARO	
	SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB	
	LVQ: LA VOZ DE QUERÉTARO	